

M. KRISTER WICKMAN, MINISTRE DES AFFAIRES ETRANGERES

M. Wickman fait partie du Cabinet suédois depuis 1967. Il est né à Stockholm en avril 1924. Feu son père M. Johannes Wickman, l'un des plus éminents journalistes de la Suède, fut longtemps le commentateur attitré de la politique étrangère dans le quotidien libéral Dagens Nyheter.

Etudiant en droit à l'Université de Stockholm, M. Krister Wickman y reçoit un diplôme en 1948. Il poursuit des études supérieures en économie, couronnées par un diplôme en 1953. Il travaille ensuite à l'Institut national des recherches économiques.

En 1959, M. Wickman est nommé sous-secrétaire au ministère des Finances, où il se distingue rapidement comme habile négociateur et spécialiste en matière budgétaire. Il devient, en 1966, l'un des membres de l'ancienne Première Chambre du Parlement suédois.

Nommé ministre d'Etat en 1967, M. Wickman assume la responsabilité spéciale des affaires économiques intérieures. C'est lui qui est, entre autres choses, l'auteur de la proposition de la Banque d'investissements d'Etat.

En 1969, époque à laquelle est créé le ministère de l'Industrie, M. Wickman en devient naturellement le premier chef ainsi que le porte-parole, au pays et à l'étranger, de l'économie mixte suédoise qu'il a tellement contribué à modeler.

M. Wickman est nommé ministre des Affaires étrangères le 1^{er} juillet 1971.

Ajoutons, à titre d'exemple de la vaste gamme de sujets auxquels s'intéresse M. Wickman, le fait qu'il a été président de l'Institut suédois du film de 1963 à 1967.